

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan YME, serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Proses Pengambilan Keputusan Dalam Membeli Produk Sepatu Kets Onitsuka Tiger Pada PT. Mitra Adi Perkasa di Plaza Senayan.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang bagaimana proses pengambilan keputusan konsumen dalam membeli produk sepatu kets Onitsuka Tiger pada PT. Mitra Adi perkasa di Plaza Senayan.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Dr. Achmad Mulyana, M.Si sebagai dosen pembimbing dan sebagai ketua program studi yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Alm Dr. Agustina Zubair, M.Si, selaku penguji pada Seminar Proposal, Dr. Suraya M.Si, selaku penguji Seminar Hasil, Dr.Trijuwono M.Si, Dr. Arahman MM., M.Si. Selaku penguji Sidang Akhir serta Direktur Program Pascasarjana beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Tak lupa terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa Angkatan 32 yang selalu mendukung dan membantu sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada informan dan key Informan yang bersedia untuk di wawancarai serta Orang Tua saya yang telah mensupport pembuatan tesis ini dan juga anak saya Jasmine Alya dan Hana Khairunnisa yang menjadi sumber semangat dalam pembuatan tesis ini.

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Sandi Ruseto